
VERBALEDELCONSIGLIODI ISTITUTOW17 DEL10 SETTEMBRE2020

Giovedì 10 settembre 2020, alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio di Istituto presso i locali della
sede principale dell'l.C. di Loreo, per discutere il seguente O.d.G.:

1. Verbale Consiglio di Istituto del 15/07/2020
2. Definizione orari di plesso
3. Sorveglianza pre-scuola
4. Comunicazione del DS
5. Contratti e Convezioni concluse

Risultano presenti:

Dirigente Scolastico Prof. Romano Veronese

DSGADott.ssa Giancarla Molon

Componenti docenti: Beretta Brunella, Di Giuseppe Cristiana, Dissette Roberta, Pozzato Nicoletta,
RuzzaBabila, Tesserin Valeria, Tosini Elena, Trevisan Manuela.

Componenti genitori: Zucconelli Betty, Cappellozza Elena, Gnan Riccardo, Prescianotto Diego.

Componente ATA: Rosteghin Silvia

Assenti giustificati: Zeva Filippo, Crepaldi Samanta, Grillanda Federica, Piepoli Gennaro
(componenti genitori).

PRESENTI14 SU 18 AVENTI DIRIDO

Verbalizza l'incontro l'ins. Brunella Beretta

1. "verbale precedente viene approvato all'unanimità.

2. "DS presenta al Consiglio i nuovi orari di plesso con modifiche legate alla necessità di
scaglionamento degli ingressi per evitare situazioni di assembramento. Lamaggior parte
delle classi della scuola primaria ha una riduzione di 10 minuti del proprio orario. Per
l'uscita invece si è cercato di mantenere un orario comune per agevolare l'organizzazione
dei pulmini e per regolarizzare anche l'orario degli insegnanti.
DELIBERAWl: IL CONSIGLIOAPPROVAALL'UNANIMITA'

3. Premesso che il servizio di sorveglianza pre-scuola è sempre stato offerto nei limiti del
possibile, in questo anno di emergenza sanitaria non è possibile riproporlo in quanto non
viene garantita la giusta sicurezza. Si offrirà il servizio solo agli alunni trasportati con lo
scuolabus che arriveranno prima dell'orario di entrata. La sig.ra Zucconelli propone un
sondaggio tra i genitori o di stabilire dei criteri di priorità, ma il DSribadisce che ad oggi
questo non è possibile uniformandosi anche con la decisione presa da tutti i presidi del
territorio. Nel momento in cui tutto dovesse rientrare nella normalità sarà possibile fare
una rivalutazione del servizio.
DELIBERAW2: IL CONSIGLIOAPPROVAALL'UNANIMITA'



4. .. Il DS comunica che, grazie ad un budget messo a disposizione dal ministero, è riuscito
ad ottenere un aumento dell'organico docenti (n03) c dei collaboratori scolastici (n03).

Inoltre, per garantire distanziamento e sicurezza, sono stati attivati vari interventi di
edilizia leggera pensati però in ottica a lungo termine in modo da usufruirne anche in
futuro. Sono state potenziate anche le dotazioni di computer da sfruttare sia in caso di
emergenza sia per favorire l'organizzazione di smart class,
Misurazione temperatura:Gnan (componente genitori) propone che la temperatura
venga misurata all'ingresso della scuola. Il DSribadisce che, secondo l'indicazione del
Comitato Tecnico Scientifico, non è prevista la misurabilità della temperatura corporea
all'ingresso della scuola ma è indispensabile che il controllo venga fatto a casa.
Saranno comunque previsti dei controlli a campione.
L'ins. Dissette chiede delucidazioni sull'attività di motoria effettuabile alla scuola
primaria. Il DSinvita ad attenersi alle indicazioni del CTS:mantenimento della distanza
di 2 metri e privilegiare attività individuali.
Mensa e trasporto scolastico: probabilmente sarà attuabile fra qualche settimana, si
attendono disposizioni ufficiali.

5. Il DSinforma su i Contratti e Convenzioni conclusi.
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Alle 19.15 la seduta si conclude.

Lasegretaria del C.di L
Ins. Brunella Beretta

Il Presidente di C.di L
Rag.Diego Prescianotto


